

<i>Ile Sainte-Hélène</i>	
Pour établir de nouvelles routes	1,000.00
Plantation d'arbres	250.00
Nouvelle couverture à la maison du gardien Faubert.	250.00
Total	\$1,500.00

RÉCAPITULATION	
Parcs et squares en général	\$8,550.00
Parc Mont-Royal	2 500.00
Ile Sainte-Hélène	1,500.00
Grand total	\$12,550.00

Ajournement.

JULES CRÉPEAU,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 9 mai

(D'après les minutes du Conseil, Vol. 166, Page 85)

M. l'échevin L.-A. Lavallée, maire suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Vallières, Larivière, Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Chaussé, L.-A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Lemay, Couture, Hébert, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin et Duquette.

REQUETES, ETC.

1. De M. H.-S. Holt, menaçant d'intenter une poursuite à la Ville si ne se nettoie pas la ruelle qui passe en arrière de sa propriété.

Renvoyée à la Commission de l'Incinération.

2. De la "Mascotte A. A. A." invitant le Conseil à assister à une joute de base-ball.

3. De l'Association des Commis-Epiciers, demandant l'abolition des "timbres de commerce."

Déposées sur le bureau.

4. De Madame veuve Jos. Brunet, remerciant le Conseil pour son envoi de condoléances.

5. Des avocats de la Ville, déclarant illégale une certaine résolution adoptée par le Conseil le 4 mai, au sujet de l'expropriation de la rue DeMontigny.

Déposées aux archives.

6. Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DE SERRES, il est

Résolu: Que les avocats de la Ville soient priés de donner leur opinion sur la légalité de la résolution adoptée le 2 mai par le Conseil, relativement à un rapport de la Commission de Police, recommandant au trésorier de la Ville de déposer certaines sommes au fonds de bienfaisance.

RAPPORTS

7. De la Commission des Finances, soumettant le relevé préparé par le contrôleur de la Ville établissant les dépenses encourues au 1^{er} mai.

8. De la Commission des Finances, soumettant les réponses aux questions qui lui ont été posées sur la construction des égouts de la rue Gilford et d'autres rues.

Déposées sur le bureau.

9. De la Commission des Finances, demandant un crédit de \$2,400 pour l'expropriation de la rue Saint-Timothée.

10. De la Commission des Finances, demandant un crédit de \$7,000 pour payer des primes d'assurances.

11. De la Commission des Finances, demandant l'autorisation d'acquitter le jugement intervenu dans la cause de Jenny Cohen vs la Ville.

12. De la Commission des Finances, recommandant au Conseil d'autoriser le Maire et le greffier de la Ville à signer les contrats de la vente de certaines propriétés des rues Saint-Laurent et DeMontigny.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ETERS, il est

Résolu: Que cesdits rapports soient adoptés.

13. De la Commission des Finances, demandant un crédit de \$89,000 pour l'expropriation de la rue Saint-Lambert.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ETERS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté. (MM. les échevins Bumbray, Clearihue, Ames et Ricard dissidents).

14. De la Commission des Finances, demandant un crédit de \$74,000 pour l'expropriation de la rue Saint-Antoine (1^{ère} section).

<i>St. Helen's Island.</i>	
For making new routes	1,000.00
For planting trees	250.00
For a new roof to the guardian's, Mr. Faubert's house	250.00
	\$1,500.00

RECAPITULATION.	
Parks and squares in general	\$8,550.00
Mount-Royal Park	2 500.00
St. Helen's Island	1,500.00
Grand total	\$12,550.00

Ajourné.

JULES CRÉPEAU,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of Monthly Meeting, held the 9th May.

(According to the minutes of Council, Vol. 166, Page 85.)

Ald. L. A. Lavallée, acting mayor, in the chair.

Present: Ald. Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Chaussé, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Lemay, Couture, Hébert, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin and Duquette.

PETITIONS, ETC.

1. H. S. Holt, threatening legal proceedings against City if lane in rear of his property is not cleaned.

Referred to Incineration Committee.

2. Mascotte A. A. A. inviting Council to attend a base-ball match.

3. Grocers' Clerks' Association, asking that trading stamps be abolished.

Laid on the table.

4. Widow of late Jos. Brunet, thanking Council for sympathy.

5. City Attorneys declaring illegal a certain resolution of Council adopted on the 4th May *re* DeMontigny street expropriation.

Filed of record.

6. On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DESERRES, it was

Resolved: That the City Attorneys be instructed to give their opinion on the legality of the resolution of Council adopted on the 2nd May inst. in connection with a report from the Police Committee to authorize the City Treasurer to remit certain monies to the benefit fund.

REPORTS.

7. From Finance Committee submitting statement of City Comptroller showing expenditure to May 1st.

8. From Finance Committee submitting answers to questions *re* construction of sewers in Gilford and other streets.

Laid on the table.

9. From Finance Committee for an appropriation of \$2,400 *re* St. Timothée street expropriation.

10. From Finance Committee for an appropriation of \$7,000 to pay insurance premiums.

11. From Finance Committee to pay judgment in case of Jenny Cohen vs. City.

12. From Finance Committee to authorize Mayor and City Clerk to sign deeds in connection with sales of property on St. Lawrence and DeMontigny streets.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ETERS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

13. From Finance Committee for an appropriation of \$89,000 in connection with St. Lawrence street expropriation.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ETERS, it was

Resolved: That the said report be received and adopted. (Ald. Bumbray, Clearihue, Ames and Ricard dissenting).

14. From Finance Committee for an appropriation of \$74,000 in connection with St. Antoine street expropriation (1st section).